
                                                COMPTE RENDU DU CONSEIL SYNDICAL
                                                           DU LUNDI 17 JANVIER 2011

Etaient présents  :                      Mesdames BARBAT,  SAUVIGNET, MONOT, MAZENS
                                                    Messieurs AMORIN, BERTHET, BENARD, GODARD,
                                                                      LEMOINE, COQ, SAUVETON, POUYER

Etait excusé  :                            Monsieur CHORT

Représentants d'ATRIUM GESTION présents : Monsieur CARLE et Madame MIESCH

Secrétaire de séance : Mme Mazens,

OUVERTURE DE LA SEANCE 21H30

Monsieur  CARLE nous présente Madame MIESCH en tant  que responsable de la
résidence Leclerc au sein d' ATRIUM GESTION

1° ELECTION DU PRESIDENT DU CONSEIL SYNDICAL :

                                   2 candidats : Madame SAUVIGNET 

                                                         Monsieur BENARD

VOTES : POUR   MADAME SAUVIGNET : 7 VOIX  (BARBAT, MAZENS, SAUVIGNET, COQ,

                                                                                        GODARD, LEMOINE, POUYER) 

                 POUR   MONSIEUR BENARD    : 2 VOIX ( MONOT,BENARD)

                 ABSTENTIONS                            : 3 VOIX (BERTHET,AMORIN,SOUVETON)

Madame SAUVIGNET est élue Présidente du Conseil Syndical LECLERC.

2° ELECTRICITE:

Les membres du conseil syndical recevrons, le 28 Février des bureaux d'études, afin de choisir celui
qui établira le cahier des charges ainsi qu' une certification à la fin des travaux d'électricité.

3°PROCES MADAME PORTALIER:

Nous avons été informer par Mr Carle et maître Lyon Caen ( avocat au conseil d'état et cour de
cassation) que l'avocat général portera l'affaire à une audience de la cour de cassation.

4°ESPACES VERT :

Suite à la tempête de neige, nous sommes dans l obligation de procéder à l'abattage des sujets 49,
55, 138, ainsi que la mise en sécurité :  branches cassées et décrochage des branches en suspend 

5°TELEVISION :

Nous avons demandé à la société M.D.E. d'établir un état du fonctionnement des répartiteurs TV
sur toute la résidence, en vue de la mise en route de la TNT le 8 mars prochain.

fin de séance 23h00

 PROCHAINE REUNION LE 28 FEVRIER 2011


